
  ２０２３年４月１７日(月)  小松シティＲＣ第１０５３回例会 当クラブ出席率 ６５．６３％ （補正出席率 ７１．８８％） 

 ゲスト卓話「人口減少時代の海外労働力の活用～企業の活性化と業績進展のために～」 

                                                                       彩峰協同組合 黒沢 晃 様 

例会場：〒９２３－０８６８ 石川県小松市日の出町４－９３  

    ホテルビナリオKOMATSUセントレ２階 毎週月曜日 19：00点鐘 

事務所：同上 ﾎﾃﾙﾋﾞﾅﾘｵKOMATSUｾﾝﾄﾚ１Ｆ TEL ０７６１－２０－２６１０  FAX ２０－２６００ 

E-Mail：rotarian@sirius.ocn.ne.jp    Home-Page：http//www3.ocn.ne.jp/~rotarykc/    
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「小松シティＲＣ ニコニコボックス ゲスト卓話御礼・ 閉会点鐘御礼・ その他」 
  

・松本賢一「黒沢様、本日はお忙しい中本例会にて卓話頂き有難うございました。大変勉強になりました。」 

・濱本哲成「世界の黒沢様、本日は卓話有難うございました。世界と言えば？お話の通り日本の労働人口は将来外国人 

      に頼らざるを得ませんが、ハイプロファイルな人に来てもらい、自国に送金するのではなく、家族単位で 

     日本に住んで、日本のＧＤＰを増々にしてもらいたいですね。日本の企業が元気じゃないとムリですが。」 

・杉本隆「黒沢晃様、本日はお忙しい中当クラブでの卓話有難うございます。「人口減少時代の海外労働力の活用」大 

     変勉強になりました。」 

・奥山悦朗「黒沢様、卓話有難うございました。先日から元国交省の次官が空港施設というエアターミナルビルなどを 

      保有する、上場企業の人事に圧力をかけたと批判されています。この人は次官を早期退官した後、損保会 

      社に入り2，３年後に東京メトロの会長になったのですが、そういう仕組みなんだと思いましたが（私の 

      同級生です）今回昔から空港施設は国交省の天下リポストだった様で前回準天下りとも言えるＪＡＬ、Ａ 

      ＮＡ側にポストを奪われたため、国交省ＯＢが相談しＨ君が代表して交渉に行って、それをポストを守る 

      ためＪＡＬ、ＡＮＡ側がマスコミにリークした様です。どっちもどっちという気もしますが、官僚の天下 

      りは相変わらずで改善策も骨抜きになっている様です。残念です。Ｈ君もまずい事をしたものですが、 

      もっと天下り禁止策を考えなければいけません。Ｈ君も次期岐阜県知事の最有力と思われていましたが、 

      不意にしたかもしれません かえすがえす残念！」 

・髙見豊樹「黒沢様、本日は御多用の処、卓話を賜り有難うございました。日本が避けては通れない話で、大変興味深 

      く拝聴致しました。有難うございました。」 

・髙見恵子「彩峰協同組合 黒沢晃様、本日はお忙しい中、当卓話を有難うございます。」 

・河北和則「本日は彩峰協同組合 黒沢晃様、卓話有難うございました。「海外労働力の活用」のお話勉強になりまし 

      た。生命保険業界も採用したいです！人手不足のため。」 
                                                                   （順不同・敬称略） 

 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

【編集】会報広報委員 吉田弘文 

【会長挨拶】 
 今、能美大橋という橋をかけかえしています。私は仕事上非常によくあそこを通りますが、実

はあそこは鳩のねぐらになっていたわけです。鳩といえば平和の象徴で、決して悪いものではな

く、あそこに住み着いている分にはフンをしても普通に架け橋側に落ちて流れていってしまうの

で、橋とか道路もそんなに汚れているなという印象を受けていませんでした。ただ最近あそこを

通ると鳩を見かけなくなったのでやはり、工事で人が頻繁に来るのと大きな重機等とダンプト

ラック等々が来るので、鳩がきっと危機を感じてここは住処に適していないと思って多分いなく

なったんだろうなと思っていたら、うちの倉庫に住み着きまして、これは色々あるんですが、ツ

バメは５月６月我慢すればというのもありますが、まさか鳩が住み着くと思いませんので案の

定、今鳩と格闘しております。ただ結構したたかというか、追い出すんですが戻ってきます。今結構やりとりしていて

どういうふうに着地するかは、また皆さんにご報告したいなというふうに思っております。本当に色々あの地で長きに

わたる商売をやらせてもらっていて色んなことがありますが、最近ちょっと思うことがありまして、昔と違って明らか

に道を聞きに来る人が減りました。何でかなと思ったら、やはりカーナビの浸透というか、当たり前みたいにカーナビ

がついている時代になったので減ってきたんだろうなというふうに自分で思いました。ただこの間、久しぶりに結構年

老いたお母さんが道聞きに来ましてイオンってどこかなというので、イオンは４つ５つ戻った信号だよということを説

明しに車のとこまで行ったら車にカーナビついていまして、やはり我々シニア世代にいよいよ入ってくると、世の中が

バンバン新しいものが出てくるので、それにやはり一度は触れてみて体験してちょっとでもまともについていくのは

我々もさすがに無理になってきてるんで、やはり新しいものについていくようにしないと余計老け込んでしまうのかな

というふうに思います。 
 

【幹事報告】 
・配布資料 週報２９～３２号 

・４月定例理事会報告 
 

【次期幹事報告】 

・第２回予定者理事会報告 
 

【活動報告】 

・4/15(土)米山カウンセラー研修会・オリエンテーション（11：00～富山）吉田正 


